

## Pressemitteilung

26. Februar 2013

### Kontakt

ZEAG Energie AG  
Weipertstraße 41  
74076 Heilbronn

Rebecca Kuhn  
Telefon 07131 610-1011  
Telefax 07131 610-1956  
rebecca.kuhn@zeag-energie.de  
www.zeag-energie.de

## Neuer Konzessionsvertrag unterschrieben: Neckarwestheim bleibt Partner der ZEAG Energie AG

Neckarwestheim. Bürgermeister Mario Dürr, Vorstand Eckard Veil und Frank Schupp, beide ZEAG Energie AG, haben am Dienstag, 26. Februar, den neuen Stromkonzessionsvertrag für Neckarwestheim unterschrieben. Bereits am 4. Dezember 2012 hatte sich der Gemeinderat der 3.500 Einwohner zählenden Gemeinde hierfür ausgesprochen. Der neue Konzessionsvertrag tritt am 1. Januar 2013 in Kraft und hat eine Laufzeit von 20 Jahren. Er gestattet der ZEAG Energie AG die Nutzung öffentlicher Verkehrswege zum Bau und Betrieb von Leitungen für die Stromversorgung im Gemeindegebiet. Im Gegenzug erhält Neckarwestheim eine jährliche Konzessionsabgabe, welche der Gemeinde in vollem Umfang zugerechnet wird und nicht in den Finanzausgleich einfließt. Bei einer Vertragslaufzeit von 20 Jahren sind dies rund 2,1 Millionen Euro für die Gemeindekasse.

„Die bewährte und langjährige Partnerschaft sowie das hocheffiziente und leistungsfähige Stromnetz der ZEAG haben den Ausschlag für unsere Entscheidung gegeben. Durch die Energiewende mit der vermehrt dezentralen Einspeisung erneuerbarer Energien kommen zahlreiche Herausforderungen auf das Stromverteilnetz zu. Mit der ZEAG haben wir den richtigen Partner“, so Bürgermeister Mario Dürr. Der Stromkonzessionsvertrag gewährleistet den Einwohnern sowie den Industrie- und Gewerbekunden in Neckarwestheim weiterhin einen sicheren, effizienten und umweltverträglichen Betrieb des Stromversorgungsnetzes.